

# 政府はニュージーランドを他国干渉から守るために法律の改正を行っています

この改正について、あなたも意見を述べることができます。政府の取り組みと参加方法についての説明は以下の通りです。

## どのように変わりますか？

政府は、警察やその他の機関が他国干渉に対処できるよう、刑法を強化しています。

これらの改正は、**犯罪（他国干渉対抗）改正法案**によって行われます。

この法案は国会の司法選考委員会で審議されています。委員会は、法案が法律として可決される前にどのように改善できるかについて提案を行う予定です。

## 他国干渉とは？

他国干渉とは、他国政府が秘密裏に、強制的に、または不正な方法を用いて、ニュージーランドの社会に干渉しようとすることです。この行為はニュージーランドと私たちのコミュニティーに危害を加えるものです。

他国干渉は国全体に影響を与える可能性があります。例えば、国家安全保障、経済、選挙、政府の決定に影響を与えることなどがあります。

他国干渉は個人や各コミュニティーにも影響を与える可能性があります。干渉行為によっては、他国政府が自分や家族に対して行う行為により、不安を感じたり、一定の行動や発言をすることを恐れたりすることがあります。これは許されないことです。なぜなら、ニュージーランドの法律は国民に権利と自由を与えており、他国政府はニュージーランドにいる人々の活動を統制しようとするべきではないからです。

## 法律はどのように改正されるのでしょうか?

ニュージーランドに対するいかなる他国による干渉も容認できないものです。

法案で新たに犯罪を規定し、それにより他国干渉やその他の有害行為が違法となります。これらはニュージーランドで最も重大な犯罪の一部となります。政府の機密情報をより適切に保護するために、既存の犯罪も変更される予定です。

これらの変更により、外国政府の代わりに有害な行為を行う人はニュージーランドの刑法に基づいて阻止され、処罰されることとなります。

## どうすれば意見を言えるのでしょうか?

国会の司法選考委員会は「意見募集」を通じて法案に対する一般の人に意見を述べるよう求めています。これは、委員会が法案を審議している間、一定期間に行われます。

法案に関する詳細情報と提出方法については、次のオンラインサイトをご覧ください。

<https://bills.parliament.nz/v/6/5c7f002d-e4b4-4573-5563-08dd042d0cd2?Tab=history>

委員会は通常、提出書類を国会のウェブサイトで一般に公開します。提出内容を公表したくない場合は、提出する前に、委員会に提出内容を秘密にするよう依頼することができます。提出する前に委員会の同意を得る必要があります。

法務省のウェブサイトには、外国干渉、法案、政府機関に外国干渉を報告する方法に関する情報も掲載されています。これは、同省の「主要取り組み」ウェブページの「外国干渉対抗」セクションで確認できます。<https://www.justice.govt.nz/justice-sector-policy/key-initiatives/countering-foreign-interference>